

Euch allen herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Theo Schwaar

in der Kirche wie auch mit den zahlreichen Briefen und Karten. Die Zeichen der Verbundenheit haben uns tief berührt. Vielen Dank auch für die Spenden.

Frau Pfarrerin Andrea Kindler danken wir sehr herzlich für die Abschiedsworte. Sie hat Theo so trefflich geschildert.

Ein grosses Lob geht an das Team der Abteilung N des Inselspitals für die vorbildliche Begleitung und Palliativpflege.

Januar 2017

Die Trauerfamilie